

# Drittenthaler schafft Wohnqualität - Seit 50 Jahren



*Alfons Drittenthaler ist stolz auf seine moderne Produktionshalle.*

Alfons und Franz Drittenthaler haben ein Gespür für Trends: Waren sie vor Jahren eine der ersten, die sich intensiver mit der Konstruktion von Wintergärten als Wohnraumerweiterung beschäftigten, zeigen sie jetzt weithin, wo es ihrer Meinung nach langgeht: Solartechnik. Auf dem großen Werksgebäude der Drittenthaler Leichtmetallbau entsteht eine 90-Kilowatt-Photovoltaikanlage.

Alfons Drittenthaler schlägt die Brücke für den Privatmann: "Im Dach eines Wintergartens lassen sich problemlos Photovoltaik-Zellen einbauen", sagt er und führt es gleich vor: Der Erker im ersten Stock des Werksgebäudes ist unter der Dachverglasung mit diesen Elementen bestückt, "da spart man sich gleich die Markise - und gewinnt Strom."



Individuelle und moderne Lösungen für den Kunden gehören zur Firmenphilosophie, denn die Wünsche der Bauherren sind vielfältig. Wintergarten, Fenster, Balkon- und Terrassenverglasungen, Haustüren, Sicherheitstechnik - überall, wo Licht oder Mensch ins Haus kommen, können Franz und Alfons Drittenthaler, die gemeinsam das Unternehmen leiten, mit ihrer Erfahrung die beste Lösung präsentieren.

Unveränderter Beliebtheit erfreut sich der Wintergarten - zumal es die angenehmste Art ist, das eigene Haus aufzuwerten: Die Anbaumaßnahmen verlangen spürbar weniger Eingriffe als ein handfester Um- oder Ausbau. Dennoch weist der Wintergarten alle Vorzüge auf: mehr Wohnraum, mehr Licht und damit auch ein günstigeres Wohnklima - kurz gesagt: eine deutliche Aufwertung der Wohnqualität und damit auch eine Wertsteigerung.

Gegründet wurde der Handwerksbetrieb im Jahre 1956 von den Eltern der heutigen Geschäftsführer Alfons und Franz, von Alfons senior und Franziska Drittenthaler, die in ihrem Schlossereibetrieb noch Gartenzäune herstellten. Auch im Leichtmetallbau stecken heute viele handwerkliche Fertigkeiten - so wurde die Tradition erhalten. Und heuer wird gefeiert: Das Jubiläum zum 50-jährigen Bestehen soll für alle ein großes Fest werden.

*Clever: Im Dachbereich von Wintergärten lassen sich Photovoltaik-Elemente installieren. Das spendet Schatten und erzeugt Strom.*



*Im Schauroom können die vielfältigsten Ausführungen von Haustüren in Augenschein genommen werden.*



*Wohnen im Garten - der Wintergarten macht's möglich.*

**DRITTENTHALER**  
leichtmetallbau

Geschäftsführer:  
Franz und Alfons Drittenthaler

Mitarbeiter: 12

Maybachstraße 21  
89233 Neu-Ulm/Burlafingen

Telefon 0731 715793-0  
Telefax 0731 715793-30  
kontakt@drittenthaler-leichtmetallbau.de

www.drittenthaler-leichtmetallbau.de

Öffnungszeiten:  
Mo - Fr 8 - 12 Uhr  
und 13 - 16.30 Uhr  
Sa 9 - 13 Uhr  
Oder nach Vereinbarung



Wer wollte, konnte sich von Alfons und Franz Drittenthaler persönlich in einem Ferrari-Cabrio chauffieren lassen.

## 50 Jahre Drittenthaler Cabrio-Feeling zum Jubiläum

Drittenthaler feiert in diesem Jahr sein 50jähriges Bestehen. Mehr als 3.000 Gäste tummelten sich am Jubiläumswochenende auf dem Betriebsgelände von Drittenthaler Leichtmetallbau in Burlafingen und feierten mit. Am Sonntagnachmittag kam auch noch die Sonne hinter den grauen Wolken hervor und die Fahrten in den eigens für die Gäste gemieteten Ferrari-Cabrios konnten ohne Verdeck genossen werden. Dabei wurde ganz unkonventionell verfahren: Wer sich anmeldete, musste vielleicht eine kurze Wartezeit in Kauf nehmen, durfte dann aber ausgiebig bestes italienisches Sportwagen-Feeling erleben, chauffiert von den Chefs persönlich.

Von der Magie der starken Motoren und der eleganten Linienführung zur Magie von Florian Zimmer: Der junge Europameister begeisterte die Gäste mit faszinierenden Tricks und erntete viel Lachen und Applaus. Überall, wo er die Karten oder einfach nur einen Stift zückte, bildeten sich schnell Trauben von ungläubig staunenden Zuschauern jeden Alters.

Während sich die Erwachsenen ausgiebig das Produkt-Programm von Drittenthaler anschauten und erklären ließen, war in einer eigens eingerichteten Ecke für die Kinder viel Kurzweil geboten. Dabei wurden sie fantasiereich geschminkt oder durften selbst Malstifte oder Pinsel in die Hand nehmen. Die Kids durften sogar die Verglasung des Firmengebäudes bunt bemalen.

Alle Gäste waren bestens versorgt - Grund genug für Alfons und Franz Drittenthaler mit dem Jubiläumsfest hochzufrieden zu sein: "Alles hat gepasst, auch die Fachvorträge am Samstag waren hervorragend besucht. Unser Jubiläum war ein voller Erfolg!"

Text: Karl-Michael Dittrich  
Fotos: Karl-Michael Dittrich,  
Joachim Lehrmann



Hautnah: Florian Zimmer, Europameister der Magier, verblüffte mit Kartentricks.



Riesenspaß: Die Kinder durften die Drittenthaler-Glasfassade bemalen.



Umfassendes Informationsangebot über Haustüren, Wintergärten und Solaranlagen



hell und freundlich: die Ausstellungshalle von Drittenthaler Leichtmetallbau

Ferrari